



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

VIII FESTIVAL INTERNACIONAL DE PERCUSION

Desde el 22 y hasta el 26 de junio se vive en la ciudad de General Roca, el VIII Festival Internacional de Percusión, que se desarrolla en las instalaciones de la "Ciudad de las Artes", ubicada en calle Rivadavia 2263.

El evento es único en su género y se lleva a cabo en Argentina desde el año 2003, organizado por Fundación Cultural Patagonia.

Llevándose a cabo conciertos, clínicas, charlas y master clases, el evento es como siempre, netamente educativo, con la participación de 120 alumnos (estudiantes y profesionales) que asisten a clínicas y conciertos en la búsqueda de un aprendizaje superior. Fue esa la idea original de la institución y del director artístico del festival, el maestro Angel Frette, uno de los percusionistas más reconocido a nivel mundial.

A la faz educativa, se le ha sumado desde sus inicios, un interés constante del público por deleitarse con los espectáculos que brindan día a día los artistas internacionales, nacionales y locales.

En esta ocasión, llegan por primera vez para formar parte de este Festival, el Dúo Avec, de Suecia; el americano Rich O'Meara; el israelí Oori Shalev; y el Grupo de Percusión El Toque, de Colombia.

A ellos se suman figuras que ya fueron parte en alguna oportunidad de este Festival, como el americano Jim Jacobson, los argentinos Facundo Ferreira, Pablo Bagilet y Juan Ringer, la brasileña Vera Figueiredo, el Taller de Percusión Huracán Buceo -Uruguay-, y el mexicano Víctor Mendoza, figura casi emblemática del Festival; Angel Frette, y los elencos de Fundación Cultural Patagonia: Ensamble de Percusión, Cuarteto de Cuerdas y Grupo de Jazz.

En el marco del presente Festival, se llevaran a cabo dos propuestas distintivas que son novedad en el mismo: el Concierto de Gala que brindarán Mendoza y el Grupo de Jazz con artistas invitados el domingo 27; y por otro lado, el Taller de Percusión Huracán Buceo, pasará el sábado 26 por las calles de la ciudad.

Al mismo tiempo, el Festival suma el Concurso de Composición 2010 con dos galardones: el Premio



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Fundación Cultural Patagonia de Composición de una Obra de Cámara Inédita para Marimba, Flauta y Violoncello; y el Premio Fundación Cultural Patagonia de Composición de una Obra para Vibráfono y Piano.

La dirección artística del evento estará a cargo del maestro Angel Frette, de la cátedra de Percusión del Instituto Universitario Patagónico de las Artes (IUPA).

Quienes deseen informarse a cerca del Festival, podrán acercarse en el horario de 9 a 13 y de 16,30 a 20,30, a la Secretaría de Fundación, Rivadavia 2263, General Roca o comunicándose al teléfono 02941-432590, o vía mail a: festivalpatagonia@gmail.com o fcpatagonia@fcp.org.ar .

HISTORIA:

El año 2003 fue fundamental en la historia de Fundación Cultural Patagonia, ya que fue el año en el que se cristalizó el Primer Festival Internacional de Percusión, un evento cultural único en su género en nuestro país, y con cualidades distintivas a nivel mundial.

Este hecho, no sólo engalanó la propuesta cultural de la institución, sino que fue rápidamente aceptado por la población roquense y patagónica, que lo transformó en un sello cultural de la ciudad y de la región sur de la Argentina.

Hoy, en el 2010, el Festival arriba a su octava edición y, como cada temporada, Fundación Cultural Patagonia renueva su apuesta, con invitados de lujo de distintos puntos del mundo y nuevas propuestas como el Concurso de Composición Fundación Cultural Patagonia.

Con ello, no hace falta decir que un evento de tal envergadura, con una vasta connotación cultural, educativa y social, como lo es el Festival Internacional de Percusión, merece nuestro apoyo; tal como ha sido brindado anteriormente, cuando fuera declarada de interés para la provincia, por la Legislatura rionegrina la sexta edición de este Festival, mediante expediente 99/2008.

Por ello:

Autor: Martha Ramidán, Beatriz Manso

Acompañantes: Fabián Gatti



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social la octava edición del Festival Internacional de Percusión, organizado por Fundación Cultural Patagonia, que se lleva a cabo del 22 al 26 de junio del presente año en las instalaciones de la "Ciudad de las Artes", de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.